

supplémentaires tous les ans, mais nous arrivons à nos limites structurelles.

ation se passe à la piscine Victor-Jarra et ensuite nous allons dans des carrières. Environ 20 % de nos licenciés prennent des cours. Nous fonc-

Les Sorinières

Les coiffeuses partagent leur salon en coworking

On connaissait le cotravail (anglicisme coworking) dans les locaux ou les bureaux qui peuvent être partagés pour l'informatique ou l'administratif. Le concept innovant s'installe désormais dans les services et commerces. Le salon de coiffure MD Coiff l'expérimente depuis début octobre. Le salon géré par Marion est fermé le lundi « **Je suis coiffeuse à domicile et j'ai de nombreux clients dans la commune. J'ai démarché Marion afin qu'elle me loue le salon le lundi, pour ma clientèle qui préfère être mieux installée qu'à la maison** », explique Géraldine Papin. Beauty-Cab gère l'aspect juridique du contrat : « **Les règles sont très strictes, afin que cette façon de travailler ne soit pas vue comme du travail dissimulé, précisent les deux coiffeuses. Nous devons adopter deux façons différentes de travailler et pratiquer des prix et des prestations différentes.** » Ce qui ne les empêchera pas, dans un second temps, de partager le salon et travailler ensemble, si la clientèle s'étoffe.

Le salon de la rue du Général-de-Gaulle est ouvert désormais six jours sur sept. Géraldine est présente le



Géraldine Papin, coiffeuse à domicile, occupe désormais MD Coiff, le salon géré par Marion Dietsch le lundi.

CRÉDIT PHOTO : OUEST-FRANCE

lundi et Marion, la gérante, les autres jours.